

## SMA Muhammadiyah 1 Magelang Gelar Silaturahmi Alumni

Sabtu, 01-07-2017

[MUHAMMADIYAH.OR.ID](http://MUHAMMADIYAH.OR.ID), **MAGELANG** – Memanfaatkan momentum Hari Raya Idul Fitri 1438 H para alumni SMA Muhammadiyah 1 Kota Magelang Tahun 1999 gelar acara Halal Bihalal dengan tajuk 'Temu Kangen' yang dilaksanakan di Rumah Makan Kebon Lumbu, Mertoyudan, Kabupaten Magelang, pada Kamis (29/6).

Ajeng Nawangwulan Salah satu panita pelaksana kegiatan reuni mengatakan bahwa kegiatan ini akan dilakukan setiap tahunnya sebagai sebuah upaya untuk menjaga silaturahmi antar alumni. "Dengan adanya jalinan silaturahmi sekaligus komunikasi maka diharapkan akan muncul ide serta gagasan positif dan kreatif yang dapat menghasilkan kegiatan – kegiatan yang bermanfaat baik bagi para alumni sendiri maupun masyarakat luas," jelas Ajeng.

Nidaan Hasana yang menjadi pemateri pengajian pada kegiatan halal bihalal tersebut mengungkapkan bahwa setiap umat manusia di dunia ini perlu memiliki cita – cita hidup yang tujuan akhirnya adalah mencapai kebahagiaan hakiki bukan kebahagiaan semu. "Kebahagiaan hakiki dapat diperoleh ketika manusia senantiasa mengingat keberadaan dan kehadiran Allah dalam setiap aktivitas hidupnya. Sementara kebahagiaan semu hanya berorientasi pada hal-hal yang sifatnya duniawi maupun hawa nafsu semata," ujar Nidaan.

Lanjut Nidaan, konsekuensi dari pengakuan keberadaan dan kehadiran Allah adalah semua aktifitas yang dilakukan oleh setiap pribadi manusia adalah dalam rangka menjalankan perintah- Nya dan menjauhi segala larangan- Nya. Cobaan hidup yang diterima baik itu berupa sesuatu yang menyenangkan maupun yang tidak menyenangkan perlu diterima dengan ikhlas dan sabar.

Diakhir kajiannya dalam kegiatan halal bihalal tersebut, Nidaan menghimbau kepada para alumni yang saat ini telah menjalani hidup dengan keluarga, pekerjaan (profesi) dan lingkungan masing-masing perlu terus menerus menjaga silaturahmi dan persaudaraan. "Setiap alumni juga perlu memiliki komitmen untuk senantiasa berusaha memperbaiki kualitas pribadinya masing-masing dan juga mampu berperan dalam lingkungannya sesuai dengan kemampuan dan potensi yang dimiliki" tutup Nidaan. **(tuti)**

**Kontributor : Handy**